

Die grosse Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem Ehemann und unserem Vater

Rudolf Walser

erfahren durften, haben uns tief berührt. Wir danken herzlich für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, den Händedruck oder die Umarmung, wenn die Worte fehlten, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Ch. Jungen für seinen Besuch im Trauerhaus und seine einfühlsamen Abschiedsworte und sein Verständnis,
- Regula Hunger und Julien Mathieu für die Bereicherung des Gottesdienstes durch ihre wunderschöne Musik,
- dem Pflegepersonal des Domicil Elfenau und Herrn Dr. B. Kissling für die liebevolle, umfassende und kompetente Pflege während der letzten Lebensphase des Verstorbenen,
- für die Spenden zugunsten der Kirchenkasse Stettlen.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Ruedi im Leben mit Freundschaft begegnet sind und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Im Mai 2018

Die Trauerfamilie